
Décio Lima deixou claro aos petistas da Capital que o 
partido tem força para ter um candidato próprio para 
a prefeitura de Florianópolis. O presidente de Sebrae, 
e do partido em Santa Catarina, publicou uma carta 
aberta defendendo sua posição e apresentando números 
que comprovam a forte presença do Governo Federal 
no Estado. Trocando em miúdos, a candidatura do ex-
vereador Lela, que já foi “aprovado” por Lula, vem aí!
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Martelo batido e Gean Loureiro venceu o cabo de 
guerra contra os vereadores e deputados do 

União Brasil, que pediram uma intervenção para tirar 
do comando o ex-prefeito da Capital e sua turma, 
que decidiram, de última hora, retirar o apoio ao 
atual prefeito, Topázio Neto (PSD) e ficar ao lado de 
Dário Berger (PMDB) na disputa pela prefeitura de 
Florianópolis.

O arquivamento do pedido, realizado na última terça-
feira, 23, sem nem mesmo ser lido, afinal, a convenção 
já havia sido realizada, deixou claro que Gean Loureiro 
e Dário Berger, que é ex-senador da república, ainda 
têm bastante prestígio com o pessoal de Brasília. Resta 
saber agora como se posicionarão os parlamentares 

que pediram o afastamento de Gean do comando do 
União Brasil, se seguirão o partido ou se o enfrentará 
para caminhar ao lado de Topázio. 

A disputa Dário/Gean x Topázio já pode ser 
considerada uma das maiores destas eleições e, como 
disse Gean em um de seus últimos vídeos publicados 
nas redes sociais (que é o maior palanque eleitoral 
atualmente), começou a campanha! 

E, junto com ela, os ataques aos oponentes com direito 
a vídeos expondo falhas, infrações e frustrações dos 
candidatos. O eleitor precisará estar munido de boas 
informações e percepções da cidade para não se deixar 
contaminar pelo conteúdo de baixo nível e com nada a 
agregar que está vindo por aí.

Arquivamento de pedido mostra a força de Gean

Candidato do PT

Crea SC
Com o mote “O CREA-SC está na vida dos catarinenses”, 

o Crea SC lançou uma campanha para destacar o papel e 
relevância do Conselho na vida da população catarinense, 
apresentando situações do cotidiano que reforçam a 
presença dos profissionais da engenharia, agronomia e 
geociências em todos os momentos.

Com abrangência estadual, a campanha será veiculada de 
julho até o final de 2024 nas principais redes de televisão 
de Santa Catarina, além de rádios, jornais impressos e 
plataformas digitais. Materiais gráficos e institucionais 
também farão parte da divulgação.

Foto: Ricardo Stuckert
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Saúde
O governador Jorginho Mello (PL) e secretário de Estado 

da Saúde, Diogo Demarchi Silva, participarão do ato de 
autorização dos serviços no Hospital e Maternidade São 
Miguel de Joaçaba via Sistema Único de Saúde (SUS), nesta 
quinta-feira, 25. 

O Governo do Estado vai garantir o custeio, via 
contratualização com a SES, para o funcionamento de 
leitos de UTI e realização de cirurgias eletivas. O Hospital é 
privado, administrado pelo IMAS, e passará a atender pelo 
SUS a partir da assinatura de contrato com a Secretaria de 
Estado da Saúde.

São José
MDB, Republicanos e União Brasil estarão ao lado de Orvino Coelho (PSD) na campanha para reeleição em São José. A 

convenção que homologou sua candidatura foi realizada nesta terça-feira, 23, e confirmou Michel Schlemper como o vice na 
chapa que irá concorrer com Adeliana Dal Pont, candidata do PL. Esse é mais um caso em que a criatura passa a competir 
como o criador. E o mais curioso é que mesmo o município tendo candidato pelo partido de Bolsonaro, Orvino fez questão de 
associar sua imagem com a do ex-presidente. 

Agenda no RS
O ex-presidente Jair Bolsonaro atravessou Santa Catarina para cumprir agenda no Rio Grande do Sul. Ele chegou nesta 

quarta-feira, 24, em Jaguaruna, e seguiu de carro para o estado gaúcho, que segue com o aeroporto principal interditado 
devido às enchentes. Na manhã de quinta, 25, ele segue para a Serra Gaúcha. Bolsonaro participa de eventos em Porto 
Alegre, Caxias do Sul e Santa Cruz do Sul.

Fetrancesc
A Fetrancesc apresentou para a secretária nacional de Transportes Rodoviários, Viviane Esse, a pauta prioritária 

da entidade que defende a construção de uma rodovia litorânea, alternativa à BR-101, ligando Joinville ao Contorno 
Viário da Grande Florianópolis. Segundo o presidente da Fetrancesc, Dagnor Schneider, o plano de obras proposto pela 
concessionária Arteris na prorrogação do contrato por mais 15 anos não é suficiente para atender a demanda do trecho 
Norte da BR-101 a longo prazo. 

Sobre a possibilidade de construir uma nova rodovia no Litoral, a secretária disse ser totalmente possível, desde que 
o projeto seja inscrito no PAC mirando uma parceria público-privada.


